Junge Talente zur Polyg Rüdersdorf. Die Polyglotta Beine zu stellen. Auch diesmal terstücke zu den verschiedenen

ist jedes Jahr einer der Höhe- zeigten sich die Besucher zur Sprachen einstudiert. Beson-punkte im Schüler- und Leh- Aufführung im Kulturhaus von ders witzig war der Auftritt der rerleben am Rüdersdorfer Hei- den Darbietungen der Gym- Agenten-Oma auf der Bühne in nitz-Gymnasium. Wochenlang nasiasten begeistert. Mit viel der modernen Abwandlung des laufen die Vorbereitungen, um Einfallsreichtum und Kreati- altbekannten Märchens von das bunte Programm auf die vität hatten die Schüler Thea- Rotkäppchen.

(gra/bg)



Sieben französische Zwerge: Diese Mädchen aus der 9. Klasse sangen die Marseillaise, Frankreichs Nationalhymne. Foto Maria Grade

